

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN SIMULASI CGP ANGKATAN V

Satuan Pendidikan : SMP NEGERI CIMENYAN
 Mata Pelajaran : BAHASA DAN SASTRA INDONESIA
 Kelas / Semester : VII / I
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 10 Menit (1x Pertemuan)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Kompetensi Dasar	Indikator Pencapaian Kompetensi
Pengetahuan	
3.3. Mengidentifikasi unsur-unsur teks narasi (cerita fantasi) yang dibaca dan didengar	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik mampu mengidentifikasi pengertian teks cerita fantasi ➤ Peserta didik mampu membedakan jenis cerita fantasi ➤ Peserta didik mampu mengidentifikasi unsur-unsur cerita fantasi.
Keterampilan	Indikator Pencapaian Kompetensi
4.3 Menceritakan kembali isi teks narasi (cerita fantasi) yang didengar dan dibaca	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik dapat menceritakan kembali cerita fantasi yang telah dibaca atau disimak.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pendahuluan (2 menit)	Kegiatan Inti (7 menit)	Penutup (1 menit)
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Menyiapkan siswa, salam dan doa ➤ Guru mengabsensi siswa ➤ Guru menyampaikan kompetensi yang akan dicapai 	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Peserta didik mengamati 2 film kartun Upin dan Ipin yang pernah ditonton di rumah. ➤ Guru menanyakan perbedaan dari 2 film kartun tersebut dan kaitannya dengan cerita fantasi. ➤ Guru Menjelaskan perbedaan cerita fantasi dengan jenis cerita yang berbeda. ➤ Guru menjelaskan tentang jenis cerita fantasi serta unsur-unsur cerita fantasi. ➤ Peserta didik mengamati 2 cerita Upin dan Ipin kemudian mengidentifikasi dan menjelaskan mana yang termasuk ke dalam cerita fantasi. ➤ Peserta didik mengidentifikasi jenis cerita fantasi dan menceritakan kembali cerita yang mereka tonton apakah termasuk ke dalam cerita fantasi atau bukan. ➤ Peserta didik mencari unsur-unsur cerita fantasi dalam cerita kartun Upin dan Ipin. 	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Refleksi ➤ Tanya jawab ➤ Menyampaikan materi berikutnya ➤ Menutup dengan doa

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap	Penilaian Pengetahuan	Penilaian Keterampilan
<ul style="list-style-type: none"> ➤ Mandiri, tanggung jawab, sopan, percaya diri 	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Ketepatan dalam menjelaskan pengertian cerita fantasi, jenis cerita fantasi dan unsur-unsur cerita fantasi yang berkaitan dengan contoh film yang sudah disebutkan. 	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Ucapan yang jelas dan tekanan kata yang benar pada saat Menceritakan kembali cerita fantasi yang telah ditonton.

Bandung, 1 Januari 2022

Guru Mata Pelajaran,

Selapani Rustia Prasasti., S.Pd

